

DELIK HUKUM

Anggota Koramil 20 Bojong Berikan Pelatihan dan Pembinaan Wawasan Kebangsaan Kepada Satlinmas

M.Nursalim - TEGAL.DELIKHUKUM.ID

Dec 28, 2022 - 07:49



Tegal - Batituud Koramil 20/Bojong Pelda Azis bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Bojong memberikan pembekalan Wawasan Kebangsaan dan pembinaan terhadap Satlinmas Desa Buniwah, pembinaan dilakukan di halaman Balai Desa Buniwah Kecamatan Bojong, Selasa (27/12/2022).

Kegiatan tersebut sebagai wujud sinergitas Babinsa bersama Bhabinkamtibmas pada masyarakat dalam memberikan pembekalan dan pelatihan Linmas di Desa Buniwah.

Acara pembinaan tersebut dihadiri dan dibuka oleh Camat Bojong Bapak Ikhwanudin, S. Sos. MM. Dalam sambutannya Camat Bojong Cahyono, S.I.P menyampaikan bahwa, Sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri No. 10

Tahun 2009 tentang Penugasan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) dalam penanganan ketentraman, ketertiban dan keamanan penyelenggaraan Pemilihan Umum pada pasal 1 butir 1.

"Satuan Perlindungan Masyarakat yang selanjutnya disebut Satuan Linmas adalah warga masyarakat yang disiapkan dan dibekali pengetahuan serta ketrampilan untuk melaksanakan kegiatan penanganan bencana guna mengurangi dan memperkecil akibat bencana, serta ikut memelihara keamanan, ketentraman dan ketertiban masyarakat serta kegiatan sosial kemasyarakatan", terang Camat Bojong.

Sementara Kepala Desa Buniwah Ikhwanudin, S. Sos.MM menyampaikan ucapan terima kasih kepada pemberi materi dalam acara pelatihan Linmas.

"Saya ucapkan terima kasih kepada TNI dan Polri yang telah memberikan pelatihan ini, Saya berharap dengan pelatihan ini agar Linmas memiliki kapasitas yang baik di dalam menjalankan tugas menjaga ketentraman wilayah Desa Buniwah", ucap Kepala Desa.

Sedangkan Danramil 20/Bojong yang diwakili oleh Pelda Azis menjelaskan garis besar tugas Linmas adalah membantu dalam penanggulangan bencana, ketentraman dan membantu masyarakat dalam kegiatan sosial kemasyarakatan. Menurutnya Linmas merupakan bagian dari masyarakat yang harus bisa memberi contoh bagi masyarakat lainnya dalam hal penanaman disiplin dan semangat Bela Negara.

"Kedisiplinan adalah modal pokok dalam keberhasilan melaksanakan tugas ataupun kegiatan", tegas Pelda Azis.

Tampak hadir dalam pelatihan tersebut antara lain, Camat Bojong Cahyono, S.I.P, Kades Buniwah Ikhwanudin, S. Sos. MM, Danramil Bojong diwakili oleh Pelda Azis, Kapolsek Bojong diwakili oleh Aipda Agus. H, Kasi PMD Bapak Sutanto, Kasi Publik Bapak Miyanta dan diikuti oleh 22 orang peserta pelatihan. (Pendimtegal)